

Le directeur de la Fondation « Aide à l'Église en détresse » en Russie décoré par l'Église orthodoxe russe



Le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a distingué P. Goumeniouk, directeur du Département des relations avec la Russie de la Fondation caritative internationale « Aide à l'Église en détresse » en Russie, lui faisant remettre la médaille jubilaire créée en l'honneur du Centenaire de la restauration du Patriarcat dans l'Église orthodoxe russe, en remerciement de ses longues années de travail pour le développement des rapports avec le Patriarcat de Moscou et pour l'aide de cette Fondation aux diocèses et aux paroisses dans leur travail social, ainsi qu'à l'occasion de son 55^e anniversaire.

Le 5 juin 2018, à la demande du métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, l'hiéromoine Stéphane (Igoumnov), secrétaire du DREE aux relations interchrétiennes, a rencontré P. Goumeniouk, auquel il a remis la médaille. L'entretien a ensuite porté sur la poursuite de la coopération entre le Patriarcat de Moscou et

la Fondation « Aide à l'Église en détresse ».

Source: <https://mospat.ru/fr/news/47403/>